



Un petit air de vacances ?



BULLETIN

"Il fait bon sous le soleil d'Yverne en ce vendredi 19 octobre. Les membres du RC Aigle prennent l'apéritif sur la terrasse. Ils rejoignent à 12h30 la salle du premier étage pour la partie officielle et le déjeuner d'amitié.

C'est Hans-Ruedi Gerber, Président élu, qui se charge d'accueillir les membres du RC Aigle et de diriger la partie « sérieuse » de ce déjeuner, en lieu et place de notre estimé Président, Luc del Rizzo, qui se trouve à Barcelone pour quelques vacances.

Le Président du jour donne des nouvelles de quelques membres du RC Aigle avec lesquels il a eu contact ces derniers jours. Il revient ensuite sur l'excellent apéro-time du jeudi 18

EN UN CLIN D'ŒIL

- Inscrivez-vous à l'UNI du Rotary
- Vingt inscrits à la visite du chantier de l'hôpital de Rennaz



TRANSPARENCE: Jean Bertalmio (80) et Cédric Blanc (50) ont offert l'apéro aux Rotariens présents. En échange — et même de toutes façons — on leur souhaite un excellent anniversaire

Rotary



SOYONS L'INSPIRATION

octobre et de l'invité accueilli alors, M. Alexandre Rebords du RC Verbier-Grand-St-Bernard.

L'apéritif est offert par Cédric Blanc et Jean Bertalmio, fêtant tous deux leur anniversaire dans cette seconde quinzaine d'octobre, Cédric célébrant même ses 50 ans le 20 octobre.

Le taux de présence est annoncé à 54%, Jacques-Henri Poret précisant que les présences de l'Apéro-Time du jeudi 18 octobre sont également comptées. Difficile de qualifier ce taux de vacancier.

Le vendredi 26 octobre, rendez-vous est donné à 10h00 précises à l'entrée du chantier aux 20 participants inscrits à la visite du chantier du futur hôpital intercantonal de Rennaz, avec une pièce d'identité. Les voitures devront être parquées sur les places situées autour du centre commercial Coop de Rennaz. La présidence du déjeuner qui suivra à Yvorne sera assurée par Blaise Ingold.

Le Président du jour termine par un proverbe grec :
« *Le loisir est la récompense du travail.* »

Les discussions qui suivent lors du repas tournent beaucoup autour de la Thaïlande, que ce soit le débriefing de la conférence de Lysandre Seraïdaris ayant eu lieu la semaine précédente, ou les préparatifs du tout soudain voyage du RC Aigle dans le pays.

RÉUNION DU 19 OCTOBRE 2018 LA COURONNE

Présidence :

Hans-Ruedi Gerber

Bulletinier :

Nicolas Riesen

Présences à l'extérieur

NOP

Rot. visiteurs-invités :

NOP

Apéritif :

Offert par Cédric Blanc et Jean Bertalmio

Taux de présence :

54%

Belle semaine !



Ci-dessus le parking de la Coop, en haut à gauche le passage sous-voies, tout à gauche l'entrée du chantier. Donnez-vous 10 minutes d'avance pour être à l'heure svp

A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

- | | | |
|--------|--|---|
| 26 oct | Visite du chantier du nouvel hôpital de l'Est-Vaudois, suivi du traditionnel déjeuner d'amitié - | Chantier de l'hôpital, Rennaz + La Couronne |
| 1 nov | Dîner d'amitié | Auberge de La Couronne |
| 9 nov | Déjeuner d'amitié | Auberge de La Couronne |
| 15 nov | Apéro Time ! | Caveau |

